

# Beim Schützenfest wird wieder getanzt

## „Tampete“ ergänzt Programm in Westereiden

**WESTEREIDEN** ■ Die Schützen in Westereiden lassen bitten – zum Hochfest und zum Tampete-Tanz an diesem Wochenende. Zuvor steht jedoch der Zeltaufbau an: Dazu sind Helfer am heutigen Donnerstag ab 13 Uhr und zum Abbau am Dienstag gern gesehen.

Das Schützenfest startet am Samstag, 19. August, mit dem Festgottesdienst um 15.30 Uhr. Danach werden Ständchen gebracht. Nicht nur das amtierende, auch Jubel-Königspaare dürfen sich freuen – genau wie der Ortsvorsteher und erstmals der neue 1. Vorsitzende Christian Witthaut. Gegen 19.30 Uhr folgt die Gefallenenehrung mit Kranzniederlegung und Zapfenstreich am Ehrenmal. Anschließend ist ein großer Festball.

Der Sonntag, 20. August, beginnt um 14 Uhr mit dem Antreten im Festzelt. Da-

nach präsentiert sich das Königspaar samt Hofstaat in einem Umzug. Der Kindertanz ist gegen 18 Uhr. Danach wird weitergetanzt – und zwar der Heimattanz Tampete, kurz: Tampe. Jung und Alt können mitmachen.

Um 9 Uhr beginnt der Montag, 21. August, mit einem Schützenfrühstück. Anmeldungen dazu sollten bei Christian Kühle erfolgen. Nach der Ehrung verdienter Mitglieder und der Gewinnerauszeichnung vom Luftballonwettbewerb beim Frühlingsfest ist Ausmarsch zum Vogelschießen „In der Grund“. Ebenso wird ein neues Geckkönigspaar ermittelt. Gegen 14 Uhr ist die Königsproklamation. Die neuen Regenten zeigen sich gegen 17 Uhr mit Hofstaat im Festumzug, anschließend ist Kindertanz, bevor der Festball eingeläutet wird.